

## 重機・トラクターの積み降し時は、 地面の水平を確認し、 登坂板から外さないように注意しましょう

---

### 水道工事中…タイヤバックホーが、穴に転落 穴の中にいた作業員、下敷きになり死亡 タイヤバックホーのオペレーターもケガ

2020/6/11(木) 16:52

11日午後0時半ごろ、札幌市北区篠路5条9丁目で、水道管の工事をしていたタイヤバックホーが掘っていた穴に転落し、穴の中にいた40代の男性作業員が下敷きになり、1時間後に救助され、病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。タイヤバックホーを運転していた50代の男性も、両腕に軽いけがをしました。警察が事故当時の詳しい状況を調べています。

---

### 大型トラック バイクに、『あおり運転』…

#### 1. 7メートルまで接近か

トラック運転手 「早く仮眠とりたかった」

トラック運転手を書類送検

「仕事を早く終わらせて、仮眠を取りたかった」

「車を近づけて、怖がらせれば、よけると思った」

2020/6/11(木) 17:15

バイクに乗った男性にあおり運転をした上、暴行した疑いで、66歳のトラック運転手が書類送検されました。警察によると、男は3月31日午前2時半ごろ、大阪府でトラックで走行中、バイクに乗った男性（32）にあおり運転をして脅し、走路を開けさせました。

そして、バイクを降りて抗議してきた男性の胸倉をつかむなど暴行を加えた疑いが持たれています。

警察がトラックのドライブレコーダーを調べたところ、男は約11秒間あおり運転をしていて、バイクに最も接近した時の距離は1.7メートルだったということです。

警察の調べに対し、男は「仕事を早く終わらせて仮眠を取りたかった。車を近づけて怖がらせれば、よけると思つた」などと話しています。